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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Walter Rosenkranz und weitere Abgeordnete haben 

am 22. April 2009 unter der Zahl 1759/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „EU-Bürger als Asylwerber in Österreich“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

Mit Stichtag 20.05.2009 waren beim Bundesasylamt 15 Asylverfahren von EU-Bürgern 

anhängig - hievon acht aus Rumänien, drei aus Polen, zwei aus der Slowakei, eines aus der 

Tschechischen Republik und eines aus Ungarn. 

 

Zu Frage 2: 

Eine statistische Darstellung des Verfahrensverlaufes ist nicht möglich. Es kann jedoch 

darüber Auskunft gegeben werden, dass Verfahren, wie sie in Frage 1 angeführt sind, in der 

Regel drei Monate anhängig sind. 
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